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前林区長会＃４ホームページ研究会議事録 
                       2025.5.9 星ヶ丘自治区区長 奥山 
                       2025.5.17 星ヶ丘自治区区長 奥山 
                    
【趣旨】 

 新年度第２回目となる5月度前林区長会でのホームページ研究会は、いくつかの自治区が実際に 
ホームページを作成することを念頭において、その進め方やホームページとして具体的に考えて 
おきたいことについて議題に取り上げる。 
 
【第3回のホームページ研究会の結果のおさらいと今後の進め方】 

(1) HPの持続的な維持管理のために最も重要なことは、「編集がやりやすいこと」である。 
そのための対策案を３つ提案した。 
①  編集する内容の簡素化 

②  編集する手順の簡素化 
③  PDF資料の作成を簡易化 

  
【第4回ホームページ研究会の議題】 

(1) 自治区デジタル活用支援事業補助金の申請に向けて 
ホームページ作成に活用したい自治区があれば、各自治区で予算申請してください。 
※）補助限度額２０万円、２者からの相見積取得要 
※）星ヶ丘での見積もり項目として 
  ・トップページデザイン費 
  ・自治区からのお知らせページ（CMS） 
  ・地域情報（CMS） 
  ・防災マップページ 
  ・概要ページ 
  ・お問い合わせページ 
  （上記にはドローンによる空撮を含む出張撮影費とマニュアルの出張操作説明１回分含む） 
  また、上記の見積もり項目以外に 
  ・年間の維持管理費として保守管理費（◯◯円/年）を備考欄に明記すること 
  等を入れ込みました。 

（２）ホームページの編集をやりやすくする工夫 
  １）編集する内容の簡素化 
   ・編集項目を厳選する→「自治区からのお知らせ」と「地域情報」のみに絞り込む 
  ２）編集する手順の簡素化 
   ・PDF資料をアップするのみ 
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    「自治区からのお知らせ」→議事録やお知らせ資料をPDF化してアップ 
    「地域情報」→各種団体から回覧の原稿としていただいたPDF資料をアップ 
  ３）PDF資料の作成を簡素化 
   ・自治区作成資料は自治区でPDF化 
   ・地域の回覧依頼は同時にPDF資料として受領することを原則とする 
（３）みなさんの了解が得られたので、次回HP研究会時（6月12日の19：30～）に星ヶ丘自治区の 

ホームページを実際に制作している会社 beReadyの代表奥山貴氏さん（私の息子です）を 
招いて、星ヶ丘自治区のホームページの制作の考え方や、実際の星ヶ丘自治区のホームペー 
ジを見ながら、編集のやりやすさをどのように織り込んでいるのかを実物で確認する。また 
beReadyという会社としてのこれまでの実績を含めて、ホームページの運営に関する重要な 
事柄などを話してもらい、併せて、みなさんからの質疑応答も実施します。 
説明資料を準備しますので、次回当日はプロジェクターを使用します。 

（４）ホームページ作成の当面の目標 
１）紙資料の回覧作業を極力減らす 
 ・自治区の役員さん、評議員さん、組長さんの仕事量を減らしたい 

  ２）自治区としての運営の考え方や進め方を区民の皆さんに伝える方法として活用したい 
（５）次回以降の議題として 
  １）電子回覧板の利用ソースとしてLINE公式アカウント等の検討 
                                      以上 

                                
 


